

# *Evo Morales réaffirme l'unité du peuple concernant la demande d'un débouché sur la mer*

---



La Paz, 21 mars (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales a mis en exergue aujourd'hui l'unité du peuple bolivien concernant la revendication d'un débouché sur la mer en litige avec le Chili.

Dans une allocution, le président bolivien a souligné que cette revendication est un symbole de l'unité du peuple bolivien.

Dans l'attente de la réponse à la requête présentée par la Bolivie devant la Cour de Justice de la Haye, Evo Morales a souligné que des personnalités de divers secteurs sociaux appuient la demande bolivienne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/124771-evo-morales-reaffirme-lunite-du-peuple-concernant-la-demande-dun-debouche-sur-la-mer>



**Radio Habana Cuba**